

令和 3 年 12月 7日 16 号 豊橋市立小沢小学校

## みんなが主役。一人一人が輝いた学芸会! 11月20日(土)

去る11月20日、学芸会が行われました。どの子もおうちの方々に見ていただくことをとても楽しみにしてい て、カいっぱい発表することができました。本番を迎えるまで、保護者の皆様には、子どもたちを温かく励まして いただき、本当にありがとうございました。当日は、入れ替えなどにもご協力をいただき、スムーズに会を進行す ることができました。PTA 役員のみなさんにも、換気・消毒等のお手伝いをお願いしました。多くの支えがあっ て、学芸会を成功させることができたことを本当にありがたく思います。













## 東京2020 オリンピックの感動をふたたび!

~聖火リレーで使用されたトーチとユニフォーム~

湖西郵便局にお勤めの方が、東京オリンピックの 聖火ランナーとして、実際に走行されたそうです。 その記念のトーチとユニフォームを子どもたちにぜ ひ見てほしいと貸し出してくださいました。貴重な ものを見せていただき、子どもたちは緊張しながら も、とても感動した様子でした。



